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午前 １０時 ００分 開会 

教 育 長  おはようございます。本日は４名の委員の出席を得ましたので、委員会は成立

しております。 

 それでは、ただいまから令和４年第１８回の教育委員会を開催いたします。 

 本日の会議に出席する職員は、水野次長、湯本地域教育力担当部長、諸橋教育

総務課長、大橋学務課長、氣田指導室長、渡辺新しい学校づくり課長、早川学校

配置調整担当課長、太田生涯学習課長、河野地域教育力推進課長、阿部教育支援

センター所長、松崎中央図書館長、以上１１名でございます。 

 本日の議事録署名委員は、会議規則第２９条により野田委員にお願いいたしま

す。 

 本日の委員会は１名から傍聴申し出がなされており、会議規則３０条により許

可しましたので、お知らせいたします。 

 

○議事 

日程第一 議案第２９号 幼稚園教育職員の勤務時間、休日、休暇等に関する条 

例施行規則の一部を改正する規則 

（教育総務課） 

教 育 長  それでは、議事に入ります。日程第一 請願第２９号「幼稚園教育職員の勤務

時間、休日、休暇等に関する条例施行規則の一部を改正する規則」について、次

長と教育総務課長から説明願います。 

 

次 長  よろしくお願いいたします。議案第２９号になります。 

 幼稚園教育職員の勤務時間、休日、休暇等に関する条例施行規則の一部を改正

する規則について、議案を提出いたします。 

 提出者は、中川修一教育長でございます。 

 概要でございますが、新型コロナウイルス感染症の影響から、夏季休暇を取得

できなかった場合を想定しまして、令和４年度の夏季休暇の特例を追加するとい

うものでございます。 

 詳細につきましては、教育総務課長からご説明させていただきます。 

 

教育総務課長  よろしくお願いいたします。 

 幼稚園教育職員の勤務時間、休日、休暇等に関する条例施行規則の一部を改正

する規則でございます。 

 我々職員及び幼稚園の教育職員につきましては、夏休みという制度がございま

す。このうち幼稚園教育職員の夏休み、夏季休暇を規定しているのがこの規則に

なりますが、夏休みの仕組みとしましては９月３０日までに取る制度になってお

ります。 

 今年度なのですが、この夏休み取得期間にコロナの大幅な蔓延がございました。 

 そうしますと、コロナにかかってしまった職員はもちろんですし、その穴を埋

めるために仕事等のフォローをしたその他の職員、こちらも予定どおりの夏季休
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暇の取得ができない状況が起こりました。 

 その結果として、９月３０日までという従来どおりですと取得率が下がってし

まうというところがありましたので、今年度に限りまして、そういう特殊な状況

下で、従来、９月３０日までとしている夏季休暇取得の期限を、１０月３１日と

いうふうにするものでございます。 

 今年度限りの仕組みになりますので、形としては特例ということで、令和４年

度に限って１０月３１日までとするという改正を行うものでございます。 

 簡単ですが、説明は以上でございます。 

 

教 育 長  質疑、意見等がございましたら、ご発言ください。 

 よろしいでしょうか。 

 

（はい） 

 

教 育 長  それでは、お諮りします。日程第一 議案第２９号については、原案のとおり

可決することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

教 育 長  それでは、そのように決定いたします。 

 

○報告事項 

１．教育財産の引継について 

（新－１・新しい学校づくり課） 

教 育 長  それでは、報告事項を聴取します。報告１「教育財産の引継について」、新し

い学校づくり課長から報告願います 

 

新しい学校づくり課長  よろしくお願いいたします。 

 資料「新－１」をご覧ください。 

 教育財産の引継についてでございます。 

 今回、引き継ぐ場所につきましては、１ページ目の地図の方をご覧ください。 

 上板橋第二中学校の旧校舎の方になります。 

 こちらの南側に、既に道路としている形状で整備されておりますが、道路がご

ざいます。こちらは境界測量が終わっていなくて、今も教育財産という形になっ

ておりますが、今回、境界線の確定を得ましたので、所管の方に財産を引き継ぐ

というものでございます。 

 １の引継理由をご覧ください。 

 上板橋第二中学校旧校舎の敷地は道路の形態に整備されておりますが、学校敷

地となっている部分がございました。学校移転に伴いまして、跡地活用の関係で、

令和３年度に敷地測量を行い、道路の部分の境界確定が、今回終わりましたので、
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道路を所管する土木部の方へ財産の所管変えを行うものでございます。 

 ２、対象財産でございます。 

 上板橋第二中学校の旧校舎になります。 

 引継ぎする財産の面積としましては、３６４．１１㎡でございます。 

 続きまして、２ページ目の資料になりますが、２ページ目は公図でございます。 

 こちらの赤い部分が、今回、引継ぎをする、道路として整備されている部分で

ございます。 

 こちらを土木部の方へ所管変えを行うものでございます。 

 ３枚目につきましては、そのうちの測量図がついてございますので、３枚目、

４枚目は参考にしていただければと思います。 

 報告の方は以上でございます。よろしくお願いいたします。 

 

教 育 長  ありがとうございます。特に、何かこれによって起こる問題点等は。 

 

新しい学校づくり課長  現在も道路として使われている部分でございますので、それを正しい所管の方

で管理をしていただくということになりますので、特に旧校舎に影響する部分は

ございません。 

 

教 育 長  ありがとうございました。 

 そのほか、ご質問はよろしいでしょうか。 

 実は、先日、ある方から、上二中学校の同窓会を開いたところ、事前に、上二

中の旧校舎を新しい学校づくり課の方できれいにしていただいて、同窓者が大変

喜んでいたと、そういうご報告をいただいております。お疲れさまでした。あり

がとうございました。 

 よろしいでしょうか。 

 

（はい） 

 

教 育 長  それでは、次に、教育委員会次第にはございませんが、追加報告事項はありま

すでしょうか。 

 私の方から、コロナ感染症ですが、少し感染者数が下火になってきております

が、学校、あるいは幼稚園、さらにはあいキッズ等での感染状況について、どう

なのかを、まずは学務課長からお願いいたします。 

 

学 務 課 長  ご説明いたします。振り返りますと、１学期、７月に入って２日ぐらいから急

激に感染拡大がありまして、学級閉鎖をしたところがございました。 

 そのときは、全体、小中合わせて１７０～２００超えぐらいの感染者数が、日

々、出ていたというところで１学期が終了して、夏休みを経て９月に入ります。 

 ９月当初は、そのような大きな数字は見られなかったのですが、この連休を前

後するぐらいから、徐々に数が増えてきまして、昨日までの集計では１日に大体
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８０～９０ぐらい。 

 この措置として、学級閉鎖を３校で、現時点で取っておりまして、３日ないし

４日の期間を学級閉鎖とするというような現状でございます。 

 幼稚園については、そう大きな問題はございません。 

 

教 育 長  ありがとうございます。 

 あいキッズの方はいかがでしょうか。 

 

地域教育力推進課長  それでは、ご説明申し上げます。 

 まず、あいキッズにつきましては、夏休みにつきましては学校がお休みになり

ますので、感染症の報告については、あいキッズの方で全て一元化して、まとめ

てご報告いただくという体制で運営を行ってまいりました。 

 先ほどもお話がありましたが、７月、８月上旬は、まだ新規感染者数が東京で

も多い状況がございまして、あいキッズでも８月中旬ぐらいまでは７０人ほどの

新規感染者数というようなことで、やや、そこがピークという状況でございまし

たが、８月中旬から下旬にかけて、それが減少してきたというような流れで新学

期を迎えたという形になっております。 

 あいキッズの中では、特定の学校での集団感染という事例が見られるところは

ございませんでしたので、夏休み期間中、あいキッズが閉室となるというような

事態までには至らなかったというところでございました。 

 状況としては、感染経路が不明の方も大変多くあったのですが、多く見られた

のが、ご家庭からの、ご家族からの感染の事例が非常に多かったかなというとこ

ろが１つの特徴として見られると思っております。 

 以上でございます。 

 

教 育 長  ありがとうございます。収まってきたとはいいながら、まだまだということで

すので、十分ご留意いただければと思います。 

 それから、私からですが、実は先週の土曜日から、いよいよ今年度の、小学校、

中学校、幼稚園の周年行事、周年式典が始まりました。 

 １１日は高島第六小学校の２０周年記念式典ということでしたが、区側からは、

坂本区長、それから、坂本議長、そして、私の３名が出席しまして、来賓として

は、ＰＴＡ、あるいはｉＣＳ委員という方で、このコロナを意識して抑えての会

でしたが、子どもたちの挨拶もとても素晴らしい内容で、コンパクトな内容では

ありましたが、気持ちのこもった、素敵な会でございました。 

 来週辺りから、また続きますが、行ってまいりたいと思います。 

 よろしくお願いいたします。 

 そのほか、いかがでしょうか。よろしいですか。 

 

（はい） 
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教 育 長  それでは、以上をもちまして、本日の教育委員会は閉会いたします。 

 ありがとうございました 

午前  １０時 １０分 閉会 

 

 


